Cuestionario de la Delegada del Área 49 Panel 73 para la 73ª Conferencia de Servicios Generales Fecha límite 15 de abril de 2023

<u>Agenda</u>

Revisar los lemas sugeridos para la Conferencia de Servicios Generales de 2024. *En cada conferencia de servicios generales se elige un tema que se utilizará el año siguiente. El tema de la Conferencia de Servicios Generales para 2023: "Los tres legados de A.A.: Nuestra Solución Común".*

Generales para 2023: "Los tres legados de A.A.: Nuestra Solución Común".
Q. ¿Sabía usted que cualquier miembro de A.A. puede presentar un tema sugerido para la conferencia de próximo año? Sí o No
Cooperación con la comunidad profesional
Considerar discontinuar el folleto "El punto de vista de un miembro de AA sobre la Comunidad".
P. ¿Debería retirarse el folleto? Por favor, lea el folleto y dé la opinión de sus grupos.
<u>Correccionales</u>
Discutir el artículo de servicio "La seguridad y AA: nuestro bienestar común" (SMF-209) y sus revisiones.
Q. ¿Los miembros de su grupo han leído la pieza de servicio (SMF-209) de 2017? ¿2021? ¿Después de que se revisó en abril de 2022? ¿Qué piensa su grupo sobre esta pieza de servicio?
<u>Finanzas</u>
Revisar el límite de \$10,000 aprobado por la Conferencia para los legados individuales de miembros de AA a la Junta de Servicios Generales.
Revisar el nivel máximo anual de \$5,000 aprobado por la Conferencia para las contribuciones individuales de miembros de AA a la Junta de Servicios Generales.
P. ¿Deberían estas cantidades permanecer iguales? ¿Ser elevado? ¿Bajado? ¿Ilimitado? Explique

siempre estamos listos a hacer todo tipo de cambios. No digo que haya importantes cambios que hacer en un futuro próximo; pero creo que debemos seguir teniendo amplitud de ideas respecto al asunto de los cambios. Nos referimos a la experiencia del pasado y nos apoyamos en sus lecciones hasta que no nos den buenos resultados. Cuando dejan de darnos buenos resultados, hacemos ajustes y revisiones. Nuestra historia se ha desarrollado así." ("Nuestra Gran Responsabilidad" Sección III – Transformación, página 104, A.A. en una Era de Cambios) P. ¿Cuáles son los pensamientos de su grupo sobre establecer una política sobre cómo y si editar las palabras del fundador de AA en nuestra literatura actual? Grapevine y La Viña Considerar una solicitud para brindarles a todos los delegados suplentes los mismos materiales de la Conferencia que a los delegados titulares. Actualmente, solo los delegados tienen acceso al panel de conferencias donde se almacena el material de referencia. P. ¿Su grupo cree que el delegado alternativo debería tener acceso al panel? Sí o No. Sírvase explicarlo. <u>Literatura</u> Evaluar el informe de avance sobre la traducción del libro Alcohólicos Anónimos en inglés (cuarta edición) a un lenguaje simple y llano. Los primeros cinco capítulos redactados estarán disponibles para que los miembros de la conferencia los lean durante la Conferencia de Servicios Generales. P. Después de leer los borradores del capítulo 5, ¿cómo se siente su grupo acerca del lenguaje sencillo?

Discuta los nuevos puntos de agenda propuestos (PAI) con respecto al libro *Doce Pasos y Doce Tradiciones*. En muchos de los escritos de Bill y en su discurso de 1960 a la Conferencia afirma: "Les cito todo esto para demostrar, basándome en contundente evidencia, que con miras a satisfacer una reconocida necesidad,

2. ¿Su grupo siente que el lenguaje sencillo permitirá que más personas entiendan nuestro programa y
se vuelvan sobrias? Sí o no. Sírvase explicarlo.
Política y Admisiones
Evaluar el informe del comité especial de la JSG sobre la participación de los grupos en línea en la estructura de servicio de Estados Unidos y Canadá.
P. ¿Qué sugerencias puede ofrecer su grupo para incorporar grupos en línea en nuestra estructura d servicios?
Informes y Carta Constitutiva
Considerar publicar un Informe final de la Conferencia con protección del anonimato en aa.org. <i>El inform</i> final de la conferencia es un documento confidencial destinado a ser visto sólo por los miembros de A.A.
P. ¿Debería colocarse una versión protegida por anonimato en el sitio web de AAWS?
Tratamiento y accesibilidades
Considerar una solicitud de hacer un inventario de accesibilidades de Alcohólicos Anónimos en todos su servicios y estructura.
¿Sería útil un inventario completo para evaluar la eficacia de la accesibilidad en A.A.? Sí o No. Explicar.

Convenciones internacionales/Foros Regionales

Internacional de 2025, con los gastos pagados por nuestra organización. P. ¿Debería usarse el dinero de nuestra canasta para personas que no son de A.A. ¿Miembros? Sí o No. Explique por qué. Hablar acerca del informe actualizado sobre formas de cerrar las reuniones grandes en la Convención Internacional. El Comité revisó los resultados y estuvo de acuerdo en que los datos no reflejaban un deseo abrumador de los encuestados de cambiar la práctica actual (es decir, los coordinadores de las Grandes Reuniones en las Convenciones Internacionales han sido invitados a cerrar de la manera que elijan, con algunos cerrando con el Padre Nuestro, algunos cerrando con la Oración de la Serenidad y algunos cerrando con la Declaración de Responsabilidad). Al calcular las respuestas en inglés, francés y español en total, el comité observó que más del 50% respondió favorablemente para mantener la práctica actual. Q. ¿Es preciso este estudio? ¿Cómo se siente su grupo acerca de la forma en que se cierran las Grandes Reuniones en la Convención Internacional? Por favor, enumere cualquier otro punto de la agenda de interés para su grupo y las ideas de su grupo sobre los temas.

Discutir invitar hasta veintiún oradores que no sean miembros de AA a participar en la Convención